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L’exposition s’appelle Vivantes !

Le Colysée et l’Institut pour la photographie 
organisent une exposition 
en l’honneur des femmes.

Cette exposition montre les photos 
prises en France par 8 photographes.

Ces photos ont été prises il y a 2 ou 3 ans.



Être et devenir une fille d’ici

Le projet de Cédric Calandraud 
s’appelle 
Être et devenir une fille d’ici.

Les photos montrent la vie intime
de jeunes femmes 
qui vivent à la campagne.

Les photographes et leurs projets

Les eaux fortes

Le projet de Julie Bourges 
s’appelle Les eaux fortes.

Les photos montrent
le métier des femmes 
marins-pêcheurs.



À domicile

Le projet d’Olivia Gay 
s’appelle À domicile.

Les photos montrent
des femmes aides à domicile.

Une aide à domicile prend soin
des personnes dans leur maison.

Les poings ouverts

Le projet d’Anouk Desury 
s’appelle Les poings ouverts.

Les photos montrent 
la vie de Shaïna.

Shaïna est une adolescente 
qui vit à Roubaix.

Shaïna a choisi de devenir boxeuse.



Stayin’ Alive

Le projet de Julie Glassberg 
s’appelle Stayin’ Alive. 

Stayin’Alive veut dire 
rester vivant.
C’est le titre d’une chanson 
très connue des Bee Gees.

Les photos montrent 
des personnes âgées
qui dansent dans des thés dansants.

Les thés dansants sont des salles
où on peut venir danser l’après-midi.

Femmes d’ailleurs, ici 

Le projet d’Aimée Thirion 
s’appelle Femmes d’ailleurs, ici.

Les photos montrent 
des femmes exilées.

Être exilé veut dire
que l’on a été obligé 
de quitter son pays.



Isabelle, Amandine et Matthew

Le projet de Ulrich Lebeuf 
s’appelle 
Isabelle, Amandine et Matthew. 

Isabelle, Amandine et Matthew 
sont une famille.
Cette famille a une vie difficile.

Cette famille vit dans le Val-de-Loire.
Le Val-de-Loire est au Sud de Paris.

Héroïnes 17

Le projet d’Anaïs Oudart 
s’appelle Heroïnes 17.

Les photos sont des portraits 
de jeunes femmes.
Ces jeunes femmes 
ont des vies difficiles
depuis leur enfance.

Ces jeunes femmes ont subi des violences.
Elles n’ont plus de relation avec leur famille.

Ces jeunes femmes vivent 
en Seine-Saint-Denis, à côté de Paris.



Informations complémentaires 

Cette exposition est proposée par 
l’Institut pour la photographie.
L’exposition est faite avec l’aide 
de la Ville de Lambersart.

La Bibliothèque nationale de France 
a soutenules projets des 8 photographes.

Ce livret a été réalisé avec la participation
des personnes accompagnées de l’accueil de jour
La Parenthèse, à Bondues
(Papillons blancs de Roubaix-Tourcoing).



Informations pratiques

L’exposition est présentée :
• du samedi 7 septembre
au dimanche 8 décembre 2024
• au Colysée de Lambersart.

Le Colysée est situé avenue du Colysée,
berges de la Deûle, à Lambersart.

L’exposition est ouverte
du mercredi au dimanche de 13h à 18h.

La visite de l’exposition est gratuite.

Pour venir, tu peux :
• Prendre le métro ligne 2 
jusqu’à la stationBois Blancs
• Prendre un vélo V’Lille jusqu’aux stations
Bois blancs, Marx Dormoy ou Hippodrome.

Les personnes à mobilité réduite
peuvent visiter l’exposition.


